

Rusia se reserva el derecho de responder a ataques ucranianos



Portavoz de

Moscú, 22 mar (Prensa Latina) Rusia se reserva el derecho de responder simétricamente a los continuos ataques de Ucrania contra instalaciones energéticas, aseguró este sábado la portavoz de la cancillería, María Zajárova.

La diplomática escribió este sábado en su canal de Telegram que con tales acciones las autoridades de Kiev demuestran una vez más la falta total de cooperación, así como la falta de deseo de lograr la paz, y al igual que hicieron en 2022, vuelven a lanzar provocaciones para perturbar el proceso de negociación.

Zajárova llamó la atención sobre el hecho de que, pese al acuerdo iniciado por Washington de no atacar las instalaciones de infraestructuras energéticas, Ucrania continúa sus ataques contra territorio ruso.

El viernes 21 de marzo, militares ucranianos volaron la estación de Sudzha, a través de la cual circulaba el gas ruso con destino a Europa.

El Comité de Investigación ruso abrió una causa penal para investigar el ataque.

Los presidentes ruso, Vladimir Putin y estadounidense, Donald Trump, mantuvieron una conversación telefónica el 18 de marzo, en la que hablaron de un alto el fuego de 30 días en los ataques a las instalaciones energéticas.

El mandatario ruso se mostró de acuerdo con la propuesta de Trump sobre el rechazo mutuo de las partes en conflicto en Ucrania a los ataques contra instalaciones de infraestructuras energéticas.

Esa misma noche Ucrania atacó con tres drones una terminal petrolera en la localidad de Kavkázskaya, en la región rusa de Krasnodar, y causó un fuerte incendio en esa instalación donde se realiza el trasbordo de combustible desde vagones cisterna a la red del Consorcio del Oleoducto del Caspio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379289-rusia-se-reserva-el-derecho-de-responder-a-ataques-ucranianos>



Radio Habana Cuba